

# Von Franken bis zur Nordsee

**TreppenhausKunst:** Gemäldeausstellung von Petra Brosch im Gesundheitszentrum

**N**och bis Mitte Juli wird im Treppenhaus des Gesundheitszentrums Pegnitz zu Gunsten krebskranker Kinder gelächelt. Danach geht „TreppenhausKunst“ auf eine künstlerische Reise von Franken bis zur Nordsee, wenn Petra Brosch ihre Gemälde dort ausstellt.

Die in Bayreuth geborene Autodidaktin hat ein Zitat des kolumbianischen Malers und Bildhauers Fernando Botero zu ihrem Motto gemacht: „Nicht die Abbildung der Wirklichkeit ist das Ziel der Kunst, sondern die Erschaffung einer eigenen Welt.“

Dabei verarbeitet die Künstlerin Stimmungen, Gefühle und Erlebnisse, wobei sie auf das Experimentieren mit verschiedenen Materialien und unterschiedliche Arbeitsweisen setzt. Ihren Bildern verleiht sie mit großer Farb Gewalt – und als Gegenpol dazu der „Unfarbe“ Schwarz – starke Ausdruckskraft.

Im Rahmen von TreppenhausKunst kommen hauptsächlich Acrylgemälde von Petra Brosch – von gegenständlich bis abstrakt – zur Ausstellung, die zuvor in Nordfriesland in einer Ausstellung zu sehen waren. Die Vernis-

sage dazu findet am Donnerstag, 19. Juli, um 19 Uhr im Treppenhaus des Gesundheitszentrums statt. Musikalische Gäste an diesem Abend werden Heidi Weih und Markus Wieding – das Duo „Zoulmates“ – sein, die sommer-



**Stellt im Gesundheitszentrum Pegnitz aus: Petra Brosch.**

lich-lockere und jazzige Klänge zu Gehör bringen werden.

Der Eintritt ist wie immer frei. Gäste werden jedoch gebeten, sich unter der Tel. 0171 9527013 (gerne auch per WhatsApp) oder per E-Mail unter [info@gesundheitszentrum-pegnitz.de](mailto:info@gesundheitszentrum-pegnitz.de) anzumelden.